



## Herzliche Einladung zum Sternezeit-Weg

Sich immer wieder auf den Weg machen, ist ein zentrales Lebensthema. Darum geht es auch in der Geschichte rund um Weihnachten. So sind beispielsweise Sterndeuter vor 2000 Jahren einem besonderen Stern gefolgt und am Ende bei Jesus, dem göttlichen Kind, im Stall von Bethlehem angekommen.

Auch in diesem Jahr lädt ein künstlerisch gestalteter Weg an 10 Stationen zwischen St.-Mang-Platz und der Basilika St. Lorenz mit Gedankenanstößen dazu ein, sich auf den Weg zu machen und dem eigentlichen Sinn von Weihnachten noch einmal ganz neu auf die Spur zu kommen.

Mehr Infos dazu: [sternezeit-kempten.de](http://sternezeit-kempten.de)

Hier findest du die Stationen:

**Station 1:** Brunnen, St.-Mang-Platz

**Station 2:** St.-Mang-Kirche

**Station 3:** Klostersteige, Blumenbeet

**Station 4:** Im Mühlrad, Gerberstr.

**Station 5:** Beim Anna-Schwegelin-Brunnen, Residenzplatz

**Station 6:** Stadtpark

**Station 7:** Rosenpavillon, neben Zumsteinhaus, Residenzplatz 31

**Station 8:** Passage bei Buchhandlung Pröpster

**Station 9:** Am Hildegardplatz

**Station 10:** Basilika St. Lorenz